

# 富岡・甘楽地区新高校開設準備会だより

発行者 富岡・甘楽地区新高校開設準備会  
〒370-2343 富岡市七日市 1 4 2 5 の 1 群馬県立富岡高等学校内  
TEL (0274) 63-0053 FAX (0274) 62-2745

## 新高校の校名が決定しました

新高校名は、

# 群馬県立富岡高等学校

です。



1月17日、群馬県教育委員会は、富岡高校と富岡東高校を統合して、平成30年4月に開校する新高校の校名について、「群馬県立富岡高等学校」とすることを発表しました。

これまで、両校の伝統と優れた取組の継承・発展を図りながら、幅広い進学希望に適切に対応し、地域の将来を担う人材を育成するという構想のもと、両校は新高校の開設準備をしてまいりました。

校名決定後も、開校に向けて、新高校を名実ともに富岡・甘楽地区の中核となる普通高校とするよう、両校が一致団結して、尽力する所存です。

今後も、これまでと同様、両校の教育活動へのご理解とご支援の程、よろしくお願いいたします。

## 今、ここまで進んでいます

昨年6月に「富岡・甘楽地区新高等学校の基本構想」が発表になった後、新高校開設に向けて、両校でさまざまな準備が進んでいます。ここでは、現在の進捗状況をお伝えします。

### ○新校舎建築の準備が始まりました

来年度の新校舎増築に向けて、弓道場の移設工事と理科棟・格技場の解体工事が始まりました。弓道場は「曳家」と呼ばれる、建物をそのままの状態ひきやで移動させる工法で移設されました。弓道場が校庭を横断しながら、徐々に移動していくさまは圧巻でした。



### ○生徒の交流が行われています

新高校がスタートする平成30年度に3年生となる、両校の1年生がお互いの学校行事に参加し交流を深めています。

昨年9月9日に行われた富東高の合唱コンクールを、富高生が見学しました。また、9月16日に行われた富高の体育大会に、富東生が参加しました。さらに、去る1月27日に行われた富東高の百人一首大会に、富高の選抜チームが参加しました。

両生徒会による合同役員会も定期的に行われており、活発な意見交換がされています。



### ○海外研修はニュージーランドに行きます

両校で行われている海外研修（富東高：ニュージーランド、富高：カナダ）は、新高校でも引き継がれます。平成30年度からは、ニュージーランドで研修することになりました。

### ○校歌制定に向けて検討を進めています

新高校の校名の決定を受けて、両校の教員で構成する「校歌制定委員会」で準備を進めています。なお、現在の両校の校歌も歌い継いでいくことになっています（具体的な方法は、現在検討中です）。